



## **Pobreza**, grave problema que enfrenta Yucatán: **Ebrard**

RAÚL RAMÍREZ

**A** su llegada a Mérida, Yucatán, y para no quedarse atrás en la escalada de ataques que protagonizan figuras de Morena y de la oposición, **Marcelo Ebrard se lanzó ayer contra Santiago Creel Miranda, Xóchitl Gálvez y los demás aspirantes a la candidatura del bloque opositor para las elecciones presidenciales de 2024, y adelantó que, al ganar la encuesta de Morena -"como va a ser el caso", sostuvo-, "vamos a arrollar a la oposición"**.

El excanciller se sumó a las burlas que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** lanzó contra **Creel**: señaló que el panista fue candidato a la Jefatura de Gobierno en 2000, y agregó que "Andrés Manuel y yo" -una manera de recalcar que ha acompañado al tabasqueño en dos décadas- lo derrotamos. No tengo la menor duda de que lo derrotaríamos, pero de forma abrumadora", dijo.

Con respecto a la aspirante de la oposición **Xóchitl Gálvez, Ebrard Casaubon** fue tajante: "Lo mismo la senadora Gálvez", agregó, en referencia a la nueva estrella del bloque opositor. Y continuó contra **Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid**, "que su papá ya fue presidente".

"Ustedes gobernaron a México en coalición, en alianza, los últimos años, todo este siglo y el siglo pasado y no tuvieron resultados", expresó.

E insistió: "Primero, en 2000 los

derrotamos; en 2006, los derroté; en 2009, los derrotamos; en 2012, los derrotamos; y en 2018, también. Entonces, pues no nos preocupa", sentenció.

Al hablar del estado de Yucatán, el aspirante morenista a la Presidencia reconoció:

"Bueno, el estado de Yucatán está ahorita en un proceso con una de las más grandes inversiones federales de la historia: Tren Maya, plantas de ciclo combinado para resolver el problema de energía, respaldo en otras inversiones que tienen que ver con la modernización del Puerto de Progreso, una inversión social gigante. En Yucatán hay una inversión federal enorme, hay una inversión social gigante y tenemos que continuar el camino los próximos años", aseguró el excanciller.

**Reconoció que uno de los problemas más graves que enfrenta el estado, es la pobreza.**

"Ahora, ¿cuál es el problema mayor del estado desde mi punto de vista? La pobreza. ¿Cómo es posible que estemos en un estado en donde se tengan todas esas posibilidades y la pobreza sigue existiendo de una manera importante? Más allá de 45 por ciento de la población.

"Entonces tendremos que hacer un esfuerzo muy grande los próximos años porque al último, el indicador de que tienes éxito en tu estrategia de desarrollo, es que la pobreza se reduzca. Y es muy importante lo que hagamos para apoyar a la mujer, porque la pobreza está íntimamente vinculado a eso", finalizó.